

Canada - Kananaskis Explorer – Un trek en pleine nature

Enfin, je suis partie. En route pour le Canada ! Après un vol de 9 heures, j'atterris à Calgary. L'immigration est assez rapide et je prends un bus pour le centre-ville, où j'ai réservé une nuit supplémentaire avant la randonnée. Une courte promenade dans le centre-ville apporte de nombreuses nouvelles impressions. Partout, on annonce le "Stampede", un immense festival équestre avec des spectacles de chevaux, des rodéos et tout ce qui plaît aux amateurs de chevaux. Après le petit-déjeuner, j'explore les nombreux espaces verts et les terrains du Stampede jusqu'à ce que je me rende finalement à l'aéroport, où je suis attendu pour un transfert. Depuis Calgary, il y a une heure et demie de route vers le nord jusqu'au ranch, où nous sommes accueillis. Des collations et des boissons fraîches sont prêtes. Le groupe est au complet : Robert et Robin dirigeront principalement le voyage, ainsi que d'autres aides pour gérer toute la logistique et l'organisation d'un trek dans la nature. On nous fait un briefing et nous discutons de l'itinéraire de la randonnée. Nous recevons les sacs de voyage avec un sac de couchage (extra chaud) et un sac à viande ainsi qu'un matelas isolant (autogonflant). Nos bagages sont déjà dans la chambre et après le dîner, un délicieux burger tout droit sorti du grill, nous commençons à faire nos valises. Nous ne mettons que ce dont nous avons vraiment besoin dans le sac de voyage, le reste demeure au ranch. Le groupe apprend à se connaître autour du feu de camp avant d'aller se coucher.

Avant de partir en pleine nature, loin de toute civilisation, nous prenons un petit-déjeuner fantastique. Yaourt, fruits frais, petits pains, croissants, confiture, miel, Nutella, fromage et charcuterie, ainsi que jus d'orange, café ou thé. Vous ne pouvez vraiment pas mourir de faim ici !



Puis, enfin, nous recevons nos chevaux, dont nous nous occuperons nous-mêmes pendant toute la semaine. On m'a confié Sosci, une jolie jument Quarter Horse. Brosser, seller, monter en selle et c'est parti. Le groupe est composé de Linda et Kelly de Colombie-Britannique, Pam et Mad de Washington, Kim et Mirijam d'Allemagne, Bibi du Vermont et Leslie de Nouvelle-Écosse. Plus au minimum deux guides et, bien sûr, l'équipage et les chevaux de bât, qui partent séparément du groupe.

Nous commençons sur une route non goudronnée et après une phase de pas au début, il y a quelques passages au trot et parfois un galop. La plupart du temps, cependant, nous restons au pas en raison du terrain. Petits chemins, hors piste en forêt, passage de rivières, montées et descentes, sur une prairie fleurie (en raison de l'altitude, la faune fleurit un peu plus tard ici). Du sommet, vous avez une vue fantastique sur les montagnes environnantes, partiellement recouvertes de neige. Des chevreuils et un cerf croisent notre chemin, ainsi que plusieurs oiseaux. Pendant les pauses, lorsque les chevaux peuvent paître, Neal nous raconte beaucoup de choses sur la nature de cette belle région. Ensuite, nous longeons un lac avec une vue magnifique jusqu'à ce que nous atteignîmes enfin le lieu du déjeuner. Aujourd'hui, nous avons un pique-nique en sacoches avec des tortillas, que chacun peut remplir lui-même - selon son goût.



Chaque cheval est équipé de deux sacoches, une pour le cavalier, l'autre pour le pique-nique. Après environ 5 heures de route, nous atteignons le premier camp. Les tentes sont déjà montées, le café des cow-boys est sur le feu et les pommes de terre grésillent. Chacun s'occupe de son cheval avant que les tentes soient montées et

que le dîner soit servi autour du feu de camp. Avant le dessert, les chevaux sont emmenés à la rivière pour boire, puis une douceur est servie et tout le monde va dormir.

L'odeur alléchante des crêpes aux myrtilles nous réveille, miam !

Les sacs de voyage sont chargés et attachés aux chevaux de bât et chacun prépare son cheval pour la randonnée. Je dois encore changer de cheval (Sosci doit encore gagner en condition) et on me donne Pippin, un ancien cheval sauvage et donc unique. Un cheval noir avec une crinière rayée de blanc ! Il sera mon fidèle compagnon pour le reste de la randonnée, brillant par son pied sûr.

Un trajet d'environ 7 heures nous attend aujourd'hui avec quelques arrêts pour profiter de la vue sur les Rocheuses canadiennes et pour faire un pique-nique avec des sandwiches que nous pouvons préparer nous-mêmes. Il y a beaucoup de montées et de descentes, mais les chevaux les maîtrisent sans effort grâce à leur pied sûr. Des forêts, des rivières, des pics montagneux enneigés dans un temps de rêve avec un ciel bleu, ensoleillé et des nuages moutonneux épars - une journée de rêve à cheval dans une nature intacte qui n'a pas son pareil !

Nous atteignons le deuxième camp où nous restons pour les trois prochaines nuits. Deux grandes tentes et une plus petite, le foyer central avec une table et des bancs en bois massif, plus un pâturage pour les chevaux. Aujourd'hui, nous avons des spaghettis à la viande et à la sauce tomate fraîchement préparés sur le feu. Ensuite, nous nous asseyons ensemble et Robin nous raconte des histoires passionnantes.

Aujourd'hui est une sorte de journée de récupération avec un temps à cheval d'environ 4 heures. Le petit-déjeuner est donc un peu plus tardif et nous pouvons préparer les chevaux tranquillement. Nous longeons la rivière Elbow avant de prendre de la hauteur, en partie le long d'une pente avec toujours un panorama grandiose. Des sommets enneigés, des sapins, une chute d'eau et la rivière qui serpente dans la vallée en contrebas. Un galop dans la plaine et nous atteignons notre arrêt déjeuner, où les saucisses sont fraîchement rôties à la broche sur le feu. Le retour se termine bien trop vite, une dernière traversée de rivière dans l'eau cristalline des glaciers avant d'arriver au camp et de laisser les chevaux paître. Les cavaliers prennent un verre, puis le dîner est servi. Les chevaux sont conduits à la rivière pour boire (ou montés - à cru, bien sûr) avant de rejoindre leur place pour dormir.

Le lendemain matin, un chevreuil se faufile dans notre camp. Pippin a vraiment conquis mon cœur et je me réjouis de passer une bonne journée à cheval avec lui aujourd'hui. Nous commençons par longer la rivière avant de monter progressivement de plus en plus haut. Nous avons même la chance de voir un cheval sauvage, dont certains vivent ici en liberté, loin de la civilisation.

La pause déjeuner a lieu dans une prairie. Quel spectacle, les chevaux qui paissent devant un tel panorama... une pure idylle ! Le wrap en est tout de suite deux fois plus savoureux.

Revigorés, nous entamons maintenant la partie réellement exigeante de la journée : d'abord sur une colline, puis à travers une forêt verdoyante.



Le chemin étroit monte et descend, en partie boueux et couvert de troncs d'arbres (ce qui ne dérange pas du tout les chevaux) jusqu'à ce qu'il atteigne un passage en pente raide. Alors que les cavaliers descendent le court tronçon à pied un à un, les chevaux sont également envoyés après eux un par un et sont réceptionnés par le cavalier en bas. On pourrait penser qu'il y a une grande part de chèvre de montagne dans ces chevaux, tellement ils sont sûrs d'eux et marchent bien équilibrés.

Au bord de la rivière, nous nous arrêtons pour boire avant de poursuivre à cheval le long de la rive idyllique. D'abord parallèle à la rivière, la piste mène ensuite à travers la forêt, traversant la rivière encore et encore jusqu'à ce que celle-ci se jette dans Elbow Creek. Nous suivons la rivière et un chemin plus large, où il est également possible de trotter et de galoper, merveilleux ! Les chevaux sont toujours en excellente condition et j'apprécie les 7 heures passées sur la selle de mon cheval sauvage. Ensuite, il pourra se rouler dans le pâturage et profiter de sa soirée.

Après une telle journée d'équitation, le dîner est deux fois plus savoureux. Aujourd'hui, nous avons de la salade, des pommes de terre, de la viande et des légumes rôtis. Ensuite, nous retournons à la rivière pour faire boire les chevaux avant d'aller passer une nuit de repos bien méritée.

Le lendemain matin, il y a beaucoup d'activités dans le camp, chacun range ses affaires, prend son petit-déjeuner et prépare son cheval. Pippin est encore couché et se détend. Après quelques caresses, cependant, il se relève et est heureux de pouvoir retourner dans son pré d'origine (d'une taille incroyable). Les chevaux de bât sont chargés, puis nous montons et nous partons. Une dernière fois le long de la rivière, puis à travers la forêt et toujours au pas, après tout, tous les chevaux de bât doivent accompagner le groupe aujourd'hui. Après une dernière traversée de rivière,

nous atteignons un parking où les chevaux de bât sont chargés et conduits aux écuries. Ils ont fait un travail magnifique. Les cavaliers emballent leur déjeuner et nous continuons dans le parc national de Kananaskis. Ici, nous rencontrons pour la première fois d'autres personnes, ce qui est étrange après tous ces jours passés au milieu de la nature.

Après une bonne montée, nous atteignons l'aire de repos du déjeuner en dessous du sommet, un endroit fantastique avec une vue sur la vallée de la rivière Elbow, les sommets enneigés et la prairie fleurie, tout simplement fantastique.

Après le déjeuner, nous montons au sommet avec un court arrêt photo avant d'entamer la descente (un petit passage à la main, le reste à nouveau à cheval. Nous suivons un joli chemin qui s'élargit encore un peu et nous amène à la plaine de l'autre côté. Très vite, nous atteignons un parking où nos chevaux et nous, les cavaliers, sommes "chargés" et conduits au point de départ à la ferme. Ici aussi, on s'occupe d'abord des chevaux et je dois dire au revoir à mon cheval sauvage, qui est ensuite relâché dans l'immense pâturage pour prendre un repos bien mérité. Pippin, tu vas me manquer!!!

Puis commence la course pour les douches ardemment désirées - un réel bienfait après les toilettes de chat dans la rivière dans les camps.

Nous dînons à une grande table avec de la viande régionale, un gratin de pommes de terre, des champignons, des asperges, des légumes et un dessert meringué aux fruits - un poème. Enfin, nous terminons cette dernière soirée comme d'habitude autour du feu de camp, cette fois avec un accompagnement à la guitare. Une belle fin pour un beau trek à cheval au milieu de la nature sauvage canadienne !
Le lit attend déjà.

Après un délicieux et très somptueux petit-déjeuner, la navette m'attend déjà pour me ramener à l'aéroport de Calgary. Comme toujours après une formidable semaine, il est difficile de dire au revoir. La nature sauvage, les compagnons de route et les guides, et bien sûr Pippin, vont me manquer!

Un rapport de voyage de Julia Wies | Pegasus Reiterreisen

D'autres infos ici:

www.equitour.fr/rtab18.htm